

Ein Kreisklassen-Start nach dem Geschmack der Fans

ANPFIFF Derbys und ein Vergleich zweier Spielertrainer mit Landesliga-Vergangenheit – der Auftakt verspricht ein Schmankerl zu werden.

Kreisklasse Kelheim

TSV OFFENSTETTEN – TSV NEUSTADT: In diesem Duell geben zwei Spielertrainer mit Landesliga-Vergangenheit ihren Einstand. Bei Offenstetten hat Dominik Treitinger (TV Schierling) das Kommando übernommen. Abteilungsleiter Mike Hübl zeigt Respekt vor Neustadt und sagt dennoch: „Wir hoffen, dass wir dem Favoriten ein Bein stellen können.“ Bei den Gästen hat Stefan Waldhier (TSV Bad Abbach) die kickende Betreuerrolle inne. Er will mit einem Sieg starten, ist aber vor dem „robusten Gegner“ gewarnt. Die Rückkehr in die Kreisliga steht auf der Agenda. „Den Aufstieg als Ziel auszugeben ist die eine Sache, es zu schaffen, die andere.“ Roland Weber fehlt.



SV Lengfeld (rot) und TSV Neustadt begegnen sich auch heuer, allerdings nach dem Kreisliga-Abstieg beider Teams eine Klasse tiefer. Foto: eab